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会長挨拶

司会：藤川智徳君　指揮：大庭靖貴君

伊丹君、遠藤君、小島君、小林君、篠木君、杉山（順）君、

鈴木（俊）君、鈴木（真）君、田中君、土屋君、中本君、宮澤君、

矢岸君、山口（雅）君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、澤田君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

３１/３４　　 　　　９１．１８%　　　　３２/３４　　 　　　９４．１２%

１９/３３　　 　　　５７．５８%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　石井和郎君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

衛星の重さは4ｋｇほど、10億万ｋｍ／年の距離を運動す

ると考えられています。

この小さな衛星に正確に着陸するのを可能にしたのがイ

オンのエネルギーを利用したイオンエンジンです。イオン

は小さな物質ですが、技術の積み重ねやプロジェクトによ

り宇宙という限りなく大きな世界に可能性を持つことが出来

ます。

人も1人の力は限られていますが、集まれば大きな力にな

ります。ロータリー活動も可能性を胸にがんばりましょう。

①私のミスで委員会構成表の親睦委員に中本君が入っ

ておりませんでした。誠に申し訳ございません。構成表に

書き加えておいてください。

②米山梅吉記念館50周年、全員登録、当日懇親会担

当、親睦委員の方々、宜しくお願い致します。又、登録料

につきましては前年度決算確認後、クラブ負担という線で

進行しています。

③ポリオ撲滅チャリティーコンサートを三島、三島西、せ

せらぎ三島RC共催で開催、各クラブチケット20枚割り当

て、詳細は後日報告。

今日の料理

 

　　　　　　　　　　兼子悦三君：30年間ロータリーでご交誼　

　　　　　　　　　　いただきありがとうございました。今日をも

　　　　　　　　　　って退会させていただきます。これからも

　　　　　　　　　　何かの機会でお付き合いください。

　　　　　　　　　　山本良一君：山田・石井年度のスタート

です。会長の笑顔と明るさで一年間頑張って下さい。

山口辰哉君：新年度最初の例会を休みました。申し訳あり

ません。山田会長、石井幹事、一年間がんばってください。

大村典夫君：先週は休んでしまいすいませんでした。休み

がちの出席委員ですが宜しくお願いします。

原　兄多君：来週の例会は欠席します。ガバナー訪問な

のに申し訳ありません。

スマイルボックス

　昨日（7月11日）にJAXA開発

の探査機「はやぶさ2」は火星

衛星【リュウグウ】への着陸に成

功しました。日本の開発力のす

ばらしさに大変感激しました。

衛星リュウグウは地球に比べ1

／20000㎥の大きさで、熱海の

海近くに浮かぶ初島に相当す

るくらいの大きさです。



 

本年度も昨年度に引き続き国際奉仕委員長を努めさせてい

ただきます大庭です。

本年度の国際奉仕委員会の主な活動は、昨年度初めて実

施致しましたカンボジア王国児童教育環境向上支援事業を

本年度も行います。

昨年に引き続き子供たちが継続して学校へ通える環境づくり

の支援をするために色々考えていこうと思いますので、ご協

力よろしくお願い致します。

国際奉仕委員会 委員長　大庭靖貴君

ロータリー活動は，例会の出席を基礎としています。すなわ

ち，各種奉仕活動や親睦は，例会への参加を通して初めて

実効的におこなわれるものであって，言わば親亀・子亀の関

係にあります。つまり，出席率の向上は，単に数字を追いかけ

ているのではなく，ロータリー活動への実効的な参加をその

目的としているのです。

そのため，例会を欠席するのだとしても，他の会員と連絡を

取り合って，委員会活動に勤しみ，また，テーブル会や家族

会で懇親を深めることは可能で，そのような会員は，ロータ

リー活動に消極的との評価をされることはありません。

つまり，出席率の向上により，会員へ問われているのは，ロー

タリー活動へ取り組む姿勢です。

今年度，出席率の向上はもちろん重要ですが，仮に例会の

出席率の低い会員であっても，ロータリー活動へ積極的に参

加するためにはどうすべきかを考えていきたいと思っていま

す。

出席委員会 委員長　大村典夫君

山田会長のもと地域社会のために奉仕活動をすることを通じ

て「ロータリーの公共イメージの向上」を図ろうと思います。

①こども食堂の支援継続

②近隣クラブとの合同奉仕事業

③三年後の自分への手紙の配布

など。

今までご尽力いただいた諸先輩に指導いただきながら努め

てまいりますので、皆さま方のご協力を心よりお願い申し上げ

ます。

社会奉仕委員会 委員長　石井邦夫君

委員会方針

『握手しましょう！』
昨年度から改編された静岡第１グループ。
まだまだ可能性が沢山あるのではないのでしょうか？
仲間意識、一体感、幸福感　そんなことに感動出来て皆さん
でワイワイ楽しめる機会を創造するきっかけになりたい。

新グループ交流委員会 委員長　服部光弥君

《基本方針》 

ロータリーの活動の原点は親睦にあり、その基本は例会及び

各行事に出席することにあります。楽しく充実したロータリー

活動が出来るように、また会員・家族が温かい絆で結ばれる 

ように、各種行事の企画・立案・運営を実施します。

《事業計画》 

１． 会員の誕生日・入会記念日のお祝をする。 

２． 家族会の開催。 

　　　９月　家族会　　　

　　　１２月　クリスマス家族会   

　　　1月　新年会

３． ゴルフ同好会への支援を行う。 

５． ゲスト、ビジターを心から歓迎し接待する。 

６． 新会員歓迎会に協力する。 

親睦委員会 委員長　田中錦城君

カンボジア王国児童教育環境向上支援事業会計報告 
  
　　収　入　の　部 　　　支　出　の　部 

地区補助金　 　225,000  　ミシン贈呈費用 466,299 
一般会計より　　241,299   
合　　　計　　　　466,299  　合　　　計 466,299 


